

## Weihnachten 2022

Wunsch, nicht nur zu Weihnachten

dass auch  
die krummen  
windschiefen Tage  
Herberge werden können  
und manches Vielleicht  
einmal  
eine Wiege für das Licht.  
Dass sich die Sterne  
über unsere Wege neigen  
und Frieden  
der Morgen sei,  
der tief im Herzen innen  
anbricht.

Isabella Schneider

Ja, ist denn schon wieder Weihnachten?

## Liebe Vereinsmitglieder! Liebe Freundinnen und Freunde von Heumaden aktiv e.V.

Unglaublich, wie die Zeit vergeht und ja, Frieden ist etwas was wir uns alle sehr wünschen. Deshalb beginnen wir diesen Rundbrief, in dem wir die besten Wünsche für das Neue Jahr schicken, auch mit dem Wunsch nach innerem und äußerem Frieden. Die großen weltpolitischen Herausforderungen beeinflussen unser alltägliches Denken und Handeln und wir sind mehr denn je – im Großen wie im Kleinen – gefordert, ein gutes Miteinander zu leben.

## Was konnten wir als Verein 2022 durchführen, erleben, gestalten, feiern?

### Die Mitgliederversammlung

Zunächst ist hier sicher die Mitgliederversammlung zu nennen. Nachdem diese Corona bedingt mehrmals ausfallen musste, fand am 23. April diesen Jahres im kath. Gemeindehaus in Heumaden unsere Mitgliederversammlung statt. Auf der Tagesordnung standen, neben den Vorstandswahlen und dem Bericht des Vorstands, Informationen aus den Arbeitskreisen und Wünsche und Anregungen für neue Projekte.

Die Wahl des Vorstandes ging zügig über die Bühne. Martin von Kéler wurde als 1. Vorsitzender bestätigt. Siegmund Pross wurde als Kassierer und Stellvertreter des Vorsitzenden gewählt. Dirk Hellstern nahm die Wahl als Schriftführer an und Denise Faustino und Renate Mouco vervollständigen als Beisitzerinnen das Führungsteam. Als Kassenprüfer/-prüferin wurden Wolfgang Burkhard und Christel Khader wieder gewählt. Die Teams der Arbeitskreise schauten für 2022 wieder zuversichtlicher in die Zukunft.



## Einblicke in die Aktivitäten der Arbeitskreise

### Das Wollnetzwerk

Die Teilnehmerinnen am Wollnetzwerk treffen sich wieder regelmäßig jeden 1. und 3. Montag im Monat um 18.30 Uhr im evangelischen Gemeindehaus (unterer Eingang) zum fleißigen Werken und fröhlichen Austausch. Über Gäste, die reinschnuppern und möglichst wiederkommen und bleiben freuen sich die Strickerinnen. Wer sich vorab informieren möchte, kann das bei Christel Khader unter der Telefonnummer: 0176 34335363 oder bei Petra Janoschka über die E-Mail Adresse [lebenliebenpj@gmail.com](mailto:lebenliebenpj@gmail.com) tun.

### Die Boule-Gruppe

Es wird wieder regelmäßig geboult. Dienstags und donnerstags treffen sich die Boule-Begeisterten an der Boule Bahn in Heumaden. Manchmal werden kurz WhatsApp - Nachrichten hin und hergeschickt, damit man weiß, auf wen man sich freuen kann. Unkompliziert ist es für neue Mitglieder dazuzukommen und mitzumachen, oder es erst einmal auszuprobieren. Wer mitspielen möchte, kann auch ohne Kugeln vorbeischaun. Die Gruppe kann Kugeln zur Verfügung stellen. Jetzt im Winter hat sich die Startzeit nach vorne geschoben, damit die Spielzeit nicht zu sehr gekürzt werden muss. Spielbeginn ist 15.00 Uhr.

### Die Theaterwerkstatt

Viel soll an dieser Stelle nicht verraten werden, denn im nächsten Jahr soll es im Herbst öffentliche Aufführungen geben. In Anlehnung an die Semester der VHS Calw probt die Gruppe mit der Theaterpädagogin Daniela Brandmeier immer dienstags in der Heumadenschule. Im Augenblick werden keine neuen Mitspielerinnen / -spieler gesucht. Die Rollen sind vergeben und das Stück wird Szene für Szene einstudiert. Jeder Probeabend ist voller Überraschungen. Mal stehen das Bühnenbild, mal die Aussprache, mal die Kostüme und mal die Körpersprache und der Rollencharakter im Mittelpunkt.

### Der Tauschring

Der Tauschring tauscht gut erhaltene Gegenstände, Selbstgemachtes aus der Küche, der Werkstatt oder dem Garten, auch bei kleineren Dienstleistungen ist man sich gegenseitig behilflich. Alle die neugierig geworden sind, sind eingeladen dazuzukommen. Die Gruppe trifft sich einmal im Monat am 2. Mittwoch um 19.30 Uhr in der Sonnenresidenz in Heumaden, Heinz-Schnauer-Straße 50

### Die Website [www.heumaden-aktiv-ev.de](http://www.heumaden-aktiv-ev.de)

Die Arbeit an der Website ging und geht immer weiter. Hier können Sie sich über Termine informieren, Presseberichte nachlesen und Neuigkeiten aus den Arbeitskreisen und aus dem Ortsteil erfahren.

### Endlich wieder ein St. Martinsfest

Riesengroß war die Freude bei allen Beteiligten, wieder einen Martinlauf mit Ross und Reiter durchführen zu können. Viele Kinder mit ihren Eltern oder Großeltern machten sich am 11. November auf den Weg und gingen mit leuchtenden Augen und Laternen von der Heumadenschule – mit einem Zwischenstopp an der Sonnenresidenz – zur Festwiese am Kreisel. Hier auf dem Martinsmarkt war für das leibliche Wohl gesorgt. Neben Würstchen, Waffeln, Stockbrot und Punsch erhielten die Kinder eine Martinsgans, die vom Calwer Gewerbeverein e.V. gespendet wurde. Zur Unterhaltung wurden die Martinsgeschichte erzählt und Bilderbuchgeschichten präsentiert. Musikalisch begleiteten ein Trompetenspieler und der Schulchor das Martinsfest.



### Der Café-Treff in der Sonnenresidenz

Am 26. Oktober gelingt dem neuen Team des Arbeitskreises Café – Treff ein vielversprechender Neustart. Ein Frauenteam hat sich zusammengetan und lädt nun wieder jeden dritten Mittwoch im Monat von 14.00 bis 17.00 Uhr in den Quartierstreff der Sonnenresidenz ein. Bei Kaffee oder Tee und selbstgemachten Kuchen können sich die Besucherinnen und Besucher kennenlernen, austauschen und unterhalten. Freundliche Begrüßung und gemütliche Atmosphäre sind garantiert. Da das Café auf Spendenbasis funktioniert, braucht das Team immer wieder Kuchenspenden. Wer also zum Gelingen des Projektes beitragen möchte, kann zu den Café-Treffs einen Kuchen spenden. Bitte melden Sie sich bei: [post@heumaden-aktiv-ev.de](mailto:post@heumaden-aktiv-ev.de)



### Der Rundbrief

Dieser Weihnachtsbrief ist der erste und letzte Rundbrief dieses Jahres. Als Rundbriefschreiberinnen haben wir sehr konsequent die Arbeit des Vorstands begleitet und an so mancher Online-Vorstandssitzung teilgenommen. Wir hoffen sehr, im kommenden Jahr mehr und häufiger aus den Arbeitskreisen berichten zu können, da ja alle Gruppen ihre Treffen wieder aufgenommen haben. Im Rundbriefteam sind neue „Aktive“ herzlich willkommen.

Jetzt ist es doch ein recht umfangreicher Rundbrief geworden und wir hoffen, Sie finden zwischen den Jahren Zeit, diesen zu lesen. Wir freuen uns weiterhin über Anregungen, Kritik und Ideen. Natürlich sind weitere Akteure bei Heumaden aktiv e.V. willkommen.

In diesem Sinne

Gezur Krislinjden, Sretan Bozic, Boas Festas e Feliz Ano Novo, Merry Christmas, Joyeux Noel, Buone Feste Natalizie, Hristos se rodi, Feliz Navidad, Noelinz Ve Yeni Yiliniz Kutlu Olsun, God Jul, Buon Natale, Shchaslyvoho Rizdva

Frohe Weihnachten und bleiben Sie zuversichtlich

Beate Ehnis – Ursula Schröder-Zeuch ( AK – Rundbrief)

Martin von Kéler – Siegmund Pross – Dirk Hellstern – Denise Faustino – Renate Mouco (Vorstand)



Bilder von „unserem“ Weihnachtsbaum in der Grünanlage am Kreisel